

## Le trône de la grâce

*« Approchons-nous donc avec confiance du trône de la grâce, afin que nous recevions miséricorde et que nous trouvions grâce pour [avoir du] secours au moment opportun » (Hébreux 4:16).*

« Et une femme qui avait une perte de sang depuis douze ans, et qui avait beaucoup souffert d'un grand nombre de médecins, et avait dépensé tout son bien, et n'en avait retiré aucun profit, mais plutôt allait en empirant, ayant ouï parler de Jésus, vint dans la foule par derrière, et toucha son vêtement, car elle disait : Si je touche, ne fût-ce que ses vêtements, je serai guérie » (Marc 5:25-28).

Un frère m'a parlé d'une visite au zoo de Chester. Il m'a dit qu'il se souvenait d'être resté devant l'enclos des lions et d'avoir regardé un lion mâle assis majestueusement au soleil. Même derrière la grande barrière qui le séparait de ce magnifique animal, il éprouvait un sentiment d'inquiétude. Pendant qu'il regardait, deux lionceaux se sont approchés du lion mâle en toute confiance et se sont assis à côté de lui. Le frère a dit qu'il y avait une différence importante entre lui et les lionceaux : eux étaient les enfants du puissant lion.

La confiance n'est pas l'effronterie. Nous ne devrions jamais entrer dans la présence de Dieu avec désinvolture ou négligence. En tant qu'enfants de Dieu, nous devrions être caractérisés par la dignité, la confiance et un sens profond de la gloire et de la grâce de Dieu. Il nous accueille à travers la personne et l'œuvre du Christ Jésus : « Mais maintenant, dans le Christ Jésus, vous qui étiez autrefois loin, vous avez été approchés par le sang du Christ » (Ephésiens 2:13). Il est toujours prêt à répondre à nos besoins.

L'histoire de la femme malade dans le chapitre 5 de Marc est une belle illustration du salut. Elle avait peur, mais elle s'est tout de même adressée au Seigneur avec une foi simple. Cette histoire illustre également l'expérience des chers enfants de Dieu, car nous venons parfois au Seigneur Jésus lorsque nous sommes effrayés et accablés par les circonstances. Nous n'avons ni force ni confiance ; nous ressentons simplement notre besoin et notre impuissance. Et dans ces situations douloureuses, nous tendons la main vers Lui, dans la faiblesse de notre foi, pour rechercher Sa présence et Sa guérison.

Le Seigneur Jésus dit à la femme : « [Ma] fille, ta foi t'a guérie ; va en paix, et sois guérie de ton fléau » (Marc 5:34). Les gens et les disciples ne comprenaient pas le besoin profond de cette femme. Elle n'était qu'un

visage dans la foule. Dans le tourbillon de la vie et même dans le service chrétien, nous pouvons parfois ignorer les besoins de nos frères et sœurs croyants et de nos voisins. Mais le Seigneur Jésus a toujours de la compassion pour nous et nous répond individuellement, aussi petite que soit notre foi.

Nos circonstances actuelles nous donnent le temps de réfléchir à la grâce et à la puissance du Sauveur, et nous donnent aussi le temps de nous présenter devant le Trône de la Grâce. Tendons la main au Seigneur Jésus avec foi. Puisse-t-Il approfondir cette foi et nous faire connaître Sa paix et Sa guérison et, ce faisant, nous rendre sensibles aux besoins qui nous entourent afin de mieux Le servir dans un monde brisé.

**Gordon D Kell**